

**À l'occasion de la rentrée 2024, la bibliothèque Universitaire du Mans accueille une exposition immersive consacrée aux tout premiers ordinateurs. Baptisée « >MicroExpo\_ », elle permet de découvrir une collection inédite d'anciens modèles.**

**Martial Vivet et Jérôme Lehuen, passionnés d'informatique et enseignants-chercheurs** à l'Institut d'Informatique Claude Chappe de l'Université du Mans, ont construit une collection d'objets acquis au fil des années. Ils ont bénéficié de l'aide de plusieurs acteurs pour mettre en place leur exposition intitulée « >MicroExpo\_ ». Le Pôle Science et Société de l'Université du Mans, l'Institut Claude Chappe et la Fondation Le Mans Université ont notamment œuvré à son installation.





### **Une société dominée par l'informatique**

Qui n'a jamais, à l'heure du règne de l'ère numérique, possédé ou travaillé sur un ordinateur portable ou fixe ? Peu d'individus peuvent se targuer de répondre à la négative. C'est la raison pour laquelle ce petit musée offre l'occasion de connaître les évolutions traversées par cet objet devenu désormais indispensable.





### **Une exposition vintage, attractive et ludique**

Un parcours permet de guider le visiteur à travers une exposition qui offre un véritable bond dans le passé. Le voyage temporel débute en 1983 et s'achève en plein cœur des années 2000. Le public est ainsi invité à découvrir à quoi ressemblait le premier ordinateur familial, le premier ordinateur « personnel », ou encore, l'emblématique Minitel. Il est également possible d'apprendre à lire le langage binaire, observer la « Bible Programmation Système » ou se servir d'un micro-ordinateur, très populaire à sa sortie.

Les passionnés et curieux de la technologie et les nostalgiques de la première heure sont donc invités à découvrir cette exposition temporaire et accessible à tous.

**Textes et Photos : Rose MAICHE.**

**Exposition temporaire et gratuite jusqu'au samedi 6 septembre 2024, de 8h30 à 18h00 à la Bibliothèque Universitaire du Mans, boulevard Paul d'Estournelles de Constant.**

**À partir du 11 septembre 2024, l'exposition sera installée à l'Institut d'Informatique Claude Chappe de l'Université du Mans.**



Ce diaporama nécessite JavaScript.

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)